

## Wie wichtig der Nachwuchs im Handwerk ist

06.03.2018



Vom 7. bis zum 13. März erleben die Besucher die Leistungen des Handwerks in seiner ganzen Bandbreite auf der Internationalen Handwerksmesse. Im vorliegenden O-Ton-Paket beantwortet Franz Xaver Peteranderl, Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern, Fragen zur nächsten Generation im Handwerk, dem Stellenwert der IHM für die Branche und der Bedeutung der drohenden Dieselfahrverbote in Innenstädten für die Handwerksbetriebe.

### **Anmoderation:**

Vom 7. bis zum 13. März erleben die Besucher die Leistungen des Handwerks in seiner ganzen Bandbreite auf der Internationalen Handwerksmesse. Im vorliegenden O-Ton-Paket beantwortet Franz Xaver Peteranderl, Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern, Fragen zur nächsten Generation im Handwerk, dem Stellenwert der IHM für die Branche und der Bedeutung der drohenden Dieselfahrverbote in Innenstädten für die Handwerksbetriebe.

### **Franz-Xaver Peteranderl antwortet auf diese Fragen:**

*00:01 min (Timecode)*

1. Vieles dreht sich auf der Internationalen Handwerksmesse um den Nachwuchs. "Nächste Generation: Wir zeigen was kommt" ist hier das Stichwort. Worum wird es dabei gehen?

*00:33 min*

2. Kümmern sich viele Betriebe zu spät um einen geeigneten Nachfolger oder wo liegen hier die Probleme?

*01:41 min*

3. Die IHM ist für die Branche besonders wichtig. Warum?

*02:07 min*

4. Für das Handwerk auch ein sehr aktuelles politisches Thema sind die drohenden Diesel-Fahrverbote in Innenstädten. Was fordern Sie hier als Handwerkskammer von der Politik?